

Le président du Vietnam annonce une visite officielle à Cuba



Hanoï, 25 septembre (RHC).- Le chef d'État du Vietnam, Truong Tan Sang, a annoncé à Hanoï qu'il effectuera une visite officielle à Cuba du 28 au 30 septembre sur invitation de son homologue Raúl Castro.

Une information de l'agence de presse VNA précise qu'il s'agit d'une visite qui précède la célébration, le 2 décembre du 55e anniversaire des liens diplomatiques entre nos deux pays.

Depuis l'établissement des liens diplomatiques, la solidarité, l'appui et la coopération intégrale entre Hanoï et La Havane se consolident et se développent de façon permanente.

L'agence VNA précise que les relations entre Hanoï et La Havane ont atteint un développement fructueux spécialement ces dernières années marquées par les visites des dirigeants de haut niveau de nos deux pays comme cela a été le cas des visites de l'ex-secrétaire général du Parti Communiste du Vietnam, Nong Duc Manh, à Cuba en 2007 ; de l'ex-président Nguyen Minh Triet, en 2009 ; du secrétaire général du Parti Communiste du Vietnam, Nguyen Phu

Trong, en 2012 et du premier ministre Nguyen Tan Dung, en 2014, entre autres.

Côté cubain, le Vietnam a reçu les visites du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, en 2003, de Ricardo Alarcón, qui était à l'époque président de l'Assemblée Nationale, en 2007 ; du chef de l'État cubain, Raúl Castro, en 2012, du vice-président du Conseil des ministres, Marino Murillo et du vice-président cubain Miguel Díaz-Canel, en 2013, entre autres.

Le volume du commerce bilatéral a augmenté de 175 millions de dollars à 200 millions l'année dernière. Le Vietnam vend à Cuba du riz et des produits de consommation et il lui achète des produits biotechnologiques et des médicaments.

Les entreprises vietnamiennes accélèrent leurs projets d'investissements dans l'infrastructure touristique, dans l'industrie des matériaux de construction et dans la production de détergent à Cuba.

Le Vietnam appuie aussi les projets de développement et de production de riz, de maïs, de soja et d'aquaculture dans notre pays.

Cuba et le Vietnam renforcent la coopération dans les secteurs des télécommunications, de la sécurité et de la défense, de l'éducation et la formation , de la culture, de la santé, de l'industrie pharmaceutique, de la science et de la technique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/70393-le-president-du-vietnam-annonce-une-visite-officielle-a-cuba>



Radio Habana Cuba